

Le Prix Carnochan de la Société historique de l'Ontario rend hommage à “une personne qui a contribué de nombreuses années de service à la communauté du patrimoine.” Cette année, la Société est heureuse de reconnaître les contributions importantes pour le patrimoine francophone de Toronto et de l'Ontario faite par Danièle Caloz.

Née en Suisse, et ayant fait ses études en Suisse, au Nigeria et au Canada, Caloz est diplômée de l'Université de Toronto avec un baccalauréat ès arts en histoire et en littérature, obtenant plus tard une maîtrise ès arts.

Parmi les autres réalisations, Caloz a été co-fondateur de la Société d'histoire de Toronto (1984), et a servi cette organisation dans de nombreuses capacités pour les 30 dernières années. Un programme de visites guidées historiques, un DVD sur la vie d'Étienne Brûlé, et une série de conférences sur le rôle des francophones dans la guerre de 1812 sont parmi ses contributions.

Caloz était également, avec son mari, l'un des fondateurs de l'Association pour la Fondation des Abricots à Haïti, en 2009. Dans la même année, elle a produit la brochure *Les origines de Toronto*, dont des exemplaires ont été distribués dans les écoles de Toronto. En 2012, Caloz a été récipiendaire d'un Prix de Reconnaissance de Service de 30 années de la Ville de Toronto.

Comme un présentateur a déclaré: “Elle travaille à reconstituer la mémoire des francophones en Ontario et enrichir le patrimoine local et national de témoignages sur l'histoire de notre ville, notre province et notre pays.”

Pour ses plus de 30 années de service exceptionnel à la communauté du patrimoine, pour sa passion, son dévouement et son engagement particulier pour le patrimoine francophone de l'Ontario, la Société historique de l'Ontario est heureux de présenter le Prix Carnochan pour 2013 à Danièle Caloz.